
         Kreuztal, den 16.08.2007 

Antrag zur Sitzung des Rates am 30.08.2007 

Beschlussvorschlag: 

Der Rat beschließt: 

1. Die Verwaltung wird gebeten mit den Verkehrsbetrieben Westfalen-Süd und 
dem Verein Nachtexpress Gespräche aufzunehmen, um die Machbarkeit der 
Linienverlängerung des Nachtbusses bis Littfeld zu prüfen.  

2. Das Ergebnis der Gespräche soll dem Infrastruktur- und Umweltausschuss zur 
weiteren Beratung vorlegt werden. 

Begründung: 

Das verbesserte Angebot von VWS, Nachtexpress e.V. und ihren Partnern ist 
ausdrücklich zu begrüßen. Mit dem neuen Konzept ist das bisherige Basisangebot 
attraktiv erweitert worden, die Nachtbusse fahren nun auch in der Nacht von Freitag 
auf Samstag und verbinden zudem auch Hilchenbach und Kreuztal besser 
miteinander. 

Das Nachtbusangebot ist nicht neu, wurde jedoch aufgrund der starken Nachfrage 
erweitert. Bereits vor einigen Jahren existierte eine Anruf-Linien-Taxi (ALT) 
Verbindung nach Littfeld. Diese wurde jedoch bei einer Überarbeitung des Angebots 
vor rund zwei Jahren abgeschafft. Aus Sicht von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN wäre 
eine Ausweitung des Nachtbusangebots bis nach Littfeld äußerst sinnvoll und könnte 
eine entsprechende Nachfrage befriedigen. Nicht nur junge Menschen, gerade auch 
Besucher von kulturellen Veranstaltungen im Kreuztaler Stadtzentrum könnten auf 
diese Weise schnell und sicher den Heimweg in den Kreuztaler Norden antreten. 

Ob ein solches erweitertes Angebot ebenfalls jeweils dreimal Freitags und Samstags  
angeboten werden muss, ist aus Sicht unserer Fraktion zunächst zu prüfen. Ein 
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B90 / DIE GRÜNEN ·  Ratsfraktion Kreuztal 
Roonstraße 19  · 57223  Kreuztal 

An 
Herrn Bürgermeister Biermann 
Rathaus 

57223 Kreuztal 



Probebetrieb der Strecke kann durchaus zunächst mit einem Rumpfangebot 
geschehen. 

Mit freundlichen Grüßen 

Anke Hoppe-Hoffmann 
Fraktionssprecherin 


